



FORCE ET ESPOIR POUR 2025 !

Génocide à Gaza, guerre en Ukraine, montée de l'extrême droite en Europe, ou ailleurs, catastrophes climatiques, Mayotte, régressions sociales par le gouvernement Macron, annonces de dizaines de milliers d'emplois supprimés, cette année 2024 a été lourde.

La mobilisation de toutes les forces progressistes a toutefois permis que l'extrême droite n'arrive pas au pouvoir en juin. Les résultats des élections législatives laissent néanmoins une situation de crise démocratique et sociale difficile, sans lever cette menace.

Nos mobilisations sont d'autant plus indispensables.

Nos batailles pour le service public, pour l'emploi, pour de meilleures conditions de travail, pour la protection sociale, contre la répression antisyndicale, pour nos libertés, pour l'égalité des droits et le respect de ceux-ci, pour mettre fin à toutes les discriminations et oppressions, et nos soutiens aux luttes internationales, sont les réponses à l'urgence sociale, environnementale et démocratique.

Dans un tel contexte, les victoires sont de toute évidence trop rares. **Mais ces lueurs d'espoir confirment que le mouvement social reste un rempart efficace comme un levier puissant de transformation sociale.**

Sans les luttes féministes, la liberté d'avorter ne serait pas inscrite dans la constitution, et sans elles et le courage de Gisèle Pelicot, la notion de consentement ne serait pas au cœur des débats politiques et juridiques actuellement sur le viol. Sans les convergences construites contre les méga-bassines, quatre d'entre elles n'auraient pas été déclarées illégales. Sans la lutte des cheminot-es et des collectifs comme l'Alliance Ecologique et Sociale, pour défendre Fret SNCF, ce levier écologique essentiel resterait ignoré. Et surtout, les agent-es de Fret SNCF transférées dans les filiales n'auraient pas pu conserver leurs conquies sociaux !

Nous sortons en 2024 d'un congrès, forts et fortes de nouvelles orientations et revendications. **Continuons à construire un outil syndical apte à affronter les échéances qui s'annoncent.**

Le secretariat national de solidaires adresse ses vœux de santé, d'épanouissement à l'ensemble des adhérent-es de solidaires, ainsi qu'à toutes celles et ceux qui luttent pour un monde meilleur !

Pour que 2025 soit une année de victoires, de confiance dans notre capacité collective à lutter, gagner, pour une réelle transformation sociale !

